

Fecha: 09-01-2026
Medio: La Segunda
Supl.: La Segunda
Tipo: Noticia general
Título: El round entre Hertz y embajador de EE.UU. por Ley de Uber

Pág. : 13
Cm2: 130,2
VPE: \$ 289.102

Tiraje: 11.692
Lectoría: 33.709
Favorabilidad: No Definida

El round entre Hertz y embajador de EE.UU. por Ley de Uber



El aterrizaje en el país de Brandon Judd, embajador de Estados Unidos en Chile, no ha estado exento de turbulencias. Esta vez, a propósito de sus comentarios por la Ley de Uber y la dura respuesta de la diputada comunista Carmen Hertz.

El cruce comenzó cuando el embajador criticó la "Ley Uber" en su cuenta de X. "Uber está haciendo grandes cosas en Chile! Lamentablemente, la sobre regulación, como la Ley de

Aplicaciones de Transporte, perjudica tanto a las empresas como a los consumidores", escribió ayer. "¡Esperamos seguir colaborando con empresas tecnológicas estadounidenses como Uber y con el gobierno de Chile para que el país siga avanzando en este nuevo año!", concluyó el mensaje. En las horas siguientes, la publicación sumó más de mil respuestas, muchas criticando al embajador. Una de ellas fue de la diputada Car-

men Hertz (PC). "Embajador conceda a su cargo la dignidad que corresponde, usted no tiene por qué opinar sobre los asuntos internos de Chile", le espetó la parlamentaria. Esto se suma a otras polémicas de Judd, principalmente con el Presidente Gabriel Boric, a quién respondió que "este es nuestro hemisferio" y le pidió que reconozca que la intervención a Maduro "fue por el beneficio de la gente de Venezuela y de Chile"

